

Sembrando Huella y los superhéroes del bosque reforestaron San Miguel Petapa

El Parque Ecológico La Cerra, en San Miguel Petapa, Guatemala, fue el punto de reunión de 36 personas que se pusieron la capa de superhéroes y junto a nosotros participaron en una jornada de reforestación.

En el área se plantaron un total de 400 árboles, donados por AMSA, distribuidos en cinco especies: jacaranda, coralillo, timboque, nance y níspero, con 80 ejemplares de cada especie.

Los superhéroes del bosque mostraron una actitud ejemplar de principio a fin; participaron activamente durante la charla de sensibilización, realizada por el Instituto Nacional de Bosques (INAB).

El personal del INAB explicó sobre el proceso de plantación de árboles e hizo una presentación de los instrumentos a utilizar, tales como la pala, cavador/saca tierra, azadón y la piocha.

¡Por una Guatemala con más bosques, más vida!

